



純粹倫理とは  
守れば幸福になる厳然とした  
日常の法則、生活の法則(くらしみち)

# 藏王

Zao



新年明けましておめでとうございます。

会員の皆様におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。皆様方のお力添えのおかげをもちまして、当会も新たな年を迎えることができました。

新型コロナウイルスの感染拡大からほぼ2年。出口の見えない閉塞感を抱えていた中でも昨年は様々なDXツールを利用しながら毎週のモーニングセミナーを中止することなく開催することができました。また、倫理法人会の新年度である9月からは、モーニングセミナーの集合型開催に向けて一歩一歩ずつ正常化への努力をしてまいりました。いまだ社会的な不安感や不透明感が蔓延する現在だからこそ倫理法人会で学ぶことの意義を感じます。今年も皆様の会社経営や社会貢献に資する純粹倫理の学びの場をより一層充実させていく所存でございます。朝日の燐燐と降り注ぐ山形グランドホテル8階のモーニングセミナー会場で皆様をお待ちしております。

最後になりますが、新しい年が会員の皆様にとってより良き年になりますことを心より祈念しております。

令和四年元旦  
山形市蔵王倫理法人会会长 渡辺 英一郎



令和4年度副会長の中村祥之と申します。また、併せて広報委員会担当役員を拝命しております。

コロナ禍以前の「蔵王」誌は、恒例の倫理経営講演会や多くの方に参加いただく特別モーニングセミナーの開催告知や報告、また会員皆さまとの懇親の場でもある多くのイベントの記事など、賑やかさと活気に溢れていました。

なかなかそうした記事を掲載できなかったこの2年間を経て、今年度は少しずつ従来の活動に戻っていけそうです。ぜひ、毎週のモーニングセミナーはじめ多くの学びの場で、皆さまのご参加をお待ちしております！

副会長 中村 祥之

vol. 91

令和4年1月28日発行

vol.  
91

2022年1月28日発行



講師/豊橋市倫理法人会 専任幹事  
日本講演新聞 中部支局長  
**山本 孝弘氏**

## イブニングセミナー

**日時** 令和4年2月4日(金) 18:30

**テーマ**『取材で出会ったいい話』

場所/山形ビッグウイング4階

企業名、代表者名、参加人数をご記入の上、下記までFAXお願いいたします。  
**FAX023-646-7660** ぜひ多くの皆様のご参加お待ちしております。

## 山形市蔵王経営者モーニングセミナー

### 5時からのがんばり

5時から準備して皆さんをお迎えします！



## 編集後記



広報委員  
武田 勝吾



広報委員  
鍛治 修



広報委員  
小野 仁

穏やかに明けた2022年  
昨年はコロナ禍に翻弄された一年  
間でした。収束の兆しが見えたところ  
はいえまだ油断はできませんね。  
「山形市蔵王倫理法人会」も例年  
通りの活動が出来ることを期待しています。  
その活動状況を皆様にしっかりと  
お伝えできる様に頑張りたいと思  
います。皆様にとって実りある良い一年  
であります様に。

今年度、広報委員を仰せつかり  
ました鍛治修です。私の座右の銘  
は、名前の由来であります『修子  
治人』です。倫理の学びを通して己  
を修めていきたいと思います。  
委員活動として、皆様の倫理で  
の学びの様子や声を出来るだけ多  
くお届けしたいと思っております。  
どうぞ宜しくお願い致します。

令和4年度広報委員の小野仁です。  
新型コロナに翻弄された過年で  
したが、令和4年度は、しっかりと  
広報活動をしていこう、と関係役  
員と広報委員3名とで打ち合わせ  
を行い、1月・4月・8月の年3回  
発行を予定しております。宜しくお願  
いいたします。

## 新会員紹介



写真のtomophoto 代表  
サトウトモミ



### 新旧運営委員歓送迎会

山形市蔵王倫理法人会

山形市蔵王倫理法人会新旧運営委員歓送迎会を、令和3年11月6日に開催いたしました。

当会としても久々の懇親会となり、新任運営委員、新会員の皆様と懇親を深め、今年度の運営に関して運営委員で万全の体制を構築することができました。

あけましておめでとうございます。合同会社えくら代表、かつ、山辺町議会議員の竹俣朋です。

えくらの主な業務は、ブライダルやセレモニー、イベントなどの司会とプロデュースです。でもコロナ禍で開店休業状態(涙)。今は議員活動がメインです。

司会もプロデュースも「お客様の心に寄り添う」ことを実現しながら、お客様とともに感動を生みだして参りました。議員活動も全く同じで、「みんなの心に寄り添い、声にできない声を掬いあげることを常に心がけています。

倫理法人会に入会して驚いたことは、皆さんのが朝からテンションが高いことです。私は恥ずかしながら、まだ半分眠っているような状態なので、見習わなければいけないです。

これからも先輩方から刺激を頂戴して、人として、もっともっと覚醒していきたいと思っています。よろしくお願ひいたします!

2018年の起業以降、仕事は喜びとコツコツ仕事に取り組んでまいりました。  
ルバム・フォトブック製作を中心に、商品撮影等も承っております。

山形市蔵王倫理法人会に入会させていただいて約半年。これから学びを深めたいと考えております。何卒よろしくお願い申し上げます。

